
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 29.10.2018

Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelgenheiten der 
Stadt Grevesmühlen

   
Der Bericht des Bürgermeisters ist als Anlage beigefügt.

Der Bürgermeister ergänzt zu seinem schriftlich ausgereichten Bericht:

• AG „Digitale Stadt“: Auch aus Sicht des Bürgermeisters war es eine gelunge-
ne Veranstaltung. Eine Auswertung ist mittlerweile erfolgt. Ein kurzes Proto-
koll hierzu ist auf der Homepage der Verwaltungsgemeinschaft zu finden. 

• Am 30.Oktober findet die 12. Kulturnacht statt. Beginn ist um 17.00 Uhr.
• Am 11.11. um 11.11 Uhr findet die Schlüsselübergabe statt.
• Die Regionalmesse findet am 18.11.2018 in der Zeit von 10.00 bis 17.00 Uhr 

in der Mehrzweckhalle statt. 
• Weiterhin findet am 18.11.2018 der Volkstrauertag statt. Treffpunkt ist um 

10.00 Uhr auf dem Parkplatz am Friedhof.
• Am 01. und 02. Dezember findet der Adventsmarkt auf dem Kirchplatz statt.
• In der Zeit vom 21. – 30.11.2018 findet bundesweit die Anti-Gewalt-Woche 

statt. 
• Die Machbarkeitsstudie wurde den Stadtvertreterinnen und Stadtvertretern 

ausgereicht. Das Themenfeld wird in der kommenden Sitzungsrunde in den 
Fachausschüssen und der Stadtvertretung behandelt. Der Sachverständige 
wird zum Hauptausschuss eingeladen. Die aufgeworfenen Fragen aus den 
Fachausschüssen werden gesammelt und im Hauptausschuss durch den 
Sachverständigen beantwortet. 

• Folgende Themen werden außerdem in der nächsten Sitzungsrunde themati-
siert:

o die Entgeltordnung für öffentliche Räume
o die Satzung zur Nutzung der Bibliothek
o Beschluss zur Neugestaltung der Wismarschen Straße mit der Frage-

stellung, ob im Rahmen der Kommunalwahl im nächsten Jahr ein Bür-
gerentscheid durchgeführt werden soll

Herr Baetke spricht zum schriftlich ausgereichten Bericht des Bürgermeisters das 
Thema Stadtbibliothek an. Da das Projekt Onleihe nun weiter vorangeschritten ist, 
ist der Antrag der SPD Fraktion hinfällig. Er informiert zum Thema Onleihe über die 
Zahlen der Stadtbibliothek Gadebusch. Dort gibt es 40-50 Nutzer der Onleihe und es 
erfolgen 180-250 Ausleihen/Monat. Herr Baetke merkt weiterhin an, dass in der Bi-
bliothek eine gemütliche Sitzecke fehlt.

Dr. Anderko merkt an, das bereits im Jahresbericht 2017 erwähnt wird, dass die 
Einführung der Onleihe gestartet werden soll. 



Frau Oberpichler spricht das Thema Jugendarbeit an. Am 01.11. nimmt die zweite 
Mitarbeiterin ihre Arbeit auf und es sollen Gespräche über die Schwerpunkte der Ar-
beit geführt werden. Sie bittet darum, dass die Festlegungen Anfang des Jahres im 
Kultur- und Sozialausschuss vorgestellt werden. Weiterhin spricht Frau Oberpichler 
an, dass ein Schadstoffkataster für den B-Plan Nr. 39 erstellt werden soll und fragt, 
ob dies bereits vorliegt. 

Der Bürgermeister erläutert, dass das Schadstoffkataster zur Einschätzung der 
Entsorgungskosten für die Baulichkeiten dient und es keine Altlastenerkundung ist. 
Diese wurde bereits vorher in den Ausschüssen diskutiert. 

   


